

CAPITANES®

PENSIONISSSTE CHIC

Sin pena ni gloria pasó el anuncio del reclutamiento para el nuevo PensionISSSTE, que dirige **Alejandro Díaz de León**, pero póngale atención al organismo.

Sucede que pese a los vituperios de los opositores y disidentes, entró partiendo plaza al golpeado mercado de las cuentas individuales para el retiro.

El organismo nace con 477 mil cuentahabientes, que por principio ya supera a cuatro Afores.

De ellos, 295 mil estaban en activo antes del 1 de abril de 2007, cuando entró en vigor la nueva Ley del ISSSTE, y optaron por emigrar al nuevo régimen de jubilación.

El resto son burócratas contratados después de esa fecha, que a fuerza tienen que ir al PensionIssste, es decir, no pueden optar por quedarse en el régimen anterior.

El grupo de casi 300 mil "migrantes" es el más interesante.

Incluye a muchísimos trabajadores de mando de la administración pública, es decir, de jefes de departamento a Secretarios de Estado.

Se trata de la burocracia más sofisticada en temas financieros y la que gana, por mucho, los mejores salarios. **Agustín Carstens, Secretario de Hacienda**, está entre ellos y su remuneración bruta es de 205 mil pesos mensuales.

Los 1.7 millones de trabajadores que se quedaron en el régimen anterior son en su mayoría maestros y otros sindicalizados, que ya sabe cómo se las gastan.

Considere además que los "migrantes" de régimen tienen derecho a un súper bono, cortesía del Gobierno federal, que se aplicará cuando se jubilen y que ya quisieran todos los cristianos que cotizan en las demás Afores.

Es de esperarse además que el régimen de inversiones para estos fondos cumpla con las expectativas de sus ahorradores.

EL HURACÁN DONALD

Mire usted en dónde vino a pegarle la crisis inmobiliaria a **Donald Trump**.

Es en las playas de Baja California donde este millonario decidió en 2006 construir su Trump Ocean Resort, a media hora de San Diego.

Para que mida el proyecto, le recordamos que los precios de estos departamentos van de 200 mil, a un millón de dólares.

Su éxito fue tal que el 70 por ciento de la primera torre fue vendida en un día, generando 25 millones de dólares en depósitos.

Pero la revista Forbes ya sacó a la luz los problemas que enfrenta ahí el magnate inmobiliario.

Para este plan, Trump pidió un crédito de 150 millones de dólares al banco alemán WestLB.

Pero esta empresa tuvo que ser

rescatada por su gobierno para cubrir sus pérdidas generadas por la crisis subprime y el crédito solicitado por el estadounidense fue simplemente desecho.

En lo que Trump arregla allá este problema legal, tendrá que resolver los que se le vendrán encima en su propio país.

Sus clientes evalúan demandar a su desarrolladora **Irongate** ante una Corte de Los Ángeles por incumplimiento de contrato.

Los afectados dicen que para la pasada primavera debían estar listas sus propiedades, pero a la fecha no han tenido ni una disculpa.

A ver si Trump tiene la misma suerte en este caso que en su show de la televisión.

PELÍCANO DESPLUMADO

Vaya que la hace de emoción la Juez

Federal **Irma Rodríguez Franco** para decidir si acepta o no a trámite el famoso concurso mercantil de **Comercial Mexicana (Comerci)**, de **Guillermo González Nova**.

Rodríguez desechó la solicitud de Comerci por improcedente y sin mayor trámite, pero el 10 de noviembre admitió un recurso de revocación de la empresa.

El Código Federal de Procedimientos Civiles dice que el juez debe resolver la revocación en tres días hábiles.

Ya pasaron nueve, y por lo menos hasta este lunes, no había notificación oficial del juzgado, donde por lo visto siguen rompiéndose la cabeza tratando de entender si Comerci efectivamente es insolvente o no.

Aquí le dijimos que Comerci ya está demandada en Estados Unidos por cuatro financieras que le vendieron derivados, y amenazada por bancos mexicanos y por sus tenedores de bonos.



Escoja usted por dónde llegará el primer golpe.

Así que le urge que el Poder Judicial admita el concurso y dicte una orden preliminar para frenar actos de ejecución de sus acreedores contra sus bienes, léase embargos y similares.

De lo contrario, el pelícano tendría sus días contados.

¡AAAAARRANCAN!

Todos los dueños de aerolíneas buscan entre sus cajones algún activo que puedan presentarle a **Luis Té-**

lez de la **SCT**, para que perdone sus adeudos y les permita seguir volando.

Ya sabe usted que esta autoridad ha sacado a flote las deudas de estas empresas, entre ellas, **Aviacsa**, de **Eduardo Morales**.

Pero, vea las novedades que traen estos desencuentros entre empresarios y autoridad.

Para llegar a un acuerdo, Aviacsa quiso entregar como garantía de pago un hipódromo!

Lo malo de esta situación es que en los trámites y el análisis de la oferta de la empresa descubrieron que dicho inmueble, ubicado en

Nuevo Laredo, no es propiedad de ningún accionista de la aerolínea.

Además, aparentemente tenía prediales vencidos.

Ahora, Morales busca urgentemente un nuevo inversionista, quien deberá tener una gorda chequera porque su firma debe más de 200 millones al Seneam y 448 millones de pesos a ASA por combustible.

capitanes@reforma.com

Microsoft



Juan Alberto González...

El director de Microsoft tuvo ayer en casa al sucesor de Bill Gates, Craig Mundie. Le dejó el reto de aprovechar a su favor la crisis. Si González lo hace bien, convencerá a los mexicanos de que la tecnología ahorra dinero y de paso, sacará del atraso a tres cuartas partes de las empresas del País que no tienen acceso a tecnologías de la información.